

Ressort: Gesundheit

## Krankenkassen fordern Ärzte-Ranking

Berlin, 26.08.2014, 00:01 Uhr

**GDN** - Die gesetzlichen Krankenkassen wollen Ranking-Listen von den besten Ärzten veröffentlichen. Das geht aus einem Positionspapier ihres Spitzenverbandes hervor, aus dem die "Bild" zitiert.

Darin fordern die Kassen, dass auch niedergelassene Ärzte künftig Qualitätsberichte erstellen. Die Versicherungen würden die Angaben dann überprüfen und "in möglichst laienverständlicher Form" den Patienten zur Verfügung stellen. "Die Berichterstattung ist für alle Adressaten verständlich zu gestalten und sollte unabhängige Vergleiche ermöglichen", heißt es in dem 23-seitigen Papier. Die Daten sollten mit "Scores oder Indizes" so aufbereitet werden, dass eine "zusammenfassende Bewertung von Qualitätsindikatoren" möglich sei. Bislang gibt es Qualitätsberichte nur für Krankenhäuser.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39919/krankenkassen-fordern-aerzte-ranking.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619